
 
 
 
 
 
 
 
 
 

DOCUMENT OFFICIEL  
 

Compte-Rendu de l'Assemblée Générale du 29 Janvier 2019 
 

Il y a 39 personnes présentes, le quorum est donc atteint, la séance peut commencer. 

 

Vote de l’ordre du jour :  

Ordre du jour :  

• Bilan moral et financier de ViaRézo 

 

Première résolution : voter l’ordre du jour 

 Pour : 33 

 Contre : 2 

 Abstentions : 4 

 

L’ordre du jour est validé 

 

Bilan moral  
 

Cécile Boniteau, présidente de ViaRézo : 
 

Rappel sur les thématiques de ViaRézo : 

• Favoriser les connaissances en science de l’information 

• Fournir et gérer internet dans les résidences du campus 

• Fournir des services web 

• Faciliter l’usage des moyens de télécommunication pour les résidents et 

les associations du campus 

 

Nouvelles résidences : 

• 2 nouvelles résidences :  

o Accès aux architectes et constructeurs avant la construction qui a permis 

une étude de couverture (ce qui n’a pas été le cas pour la résidence 4) 

o Des problèmes de peinture, d’électricité et de retard 

o 30 000 euros de dépenses 

• Changements des statuts 

o Les cotisations ne sont plus limitées aux étudiants 

o Avec des régimes de cotisation différents selon le statut de l’étudiant 

 

Fibre : 

• Contrat de Transit 2Bb/s auprès de Zayo sur 2 ans qui a été reliée aux adhérents 

en novembre 2018. 

• Contrat IRU 10 Gb/s sur 15 ans : fibre opérationnelle et payée en novembre 2019 



o Datacenter choisi : TH2 

o Choix du switch 

o Études de l’hébergement des installations dans le datacenter à 

réactualiser. 

 

Communication sur le campus : 

 

• Soirée « Nanonymous », co-organisée le 5 mars 2018 et critiquée pour son 

« open-burger » 

• Tour des cotisations toujours sportif mais positif 

• Présence à l’intégration : Gifneyland, Soirée « ViaGalactée », chasse au trésor, 

participation au WEI 

 

Développement axé sur les entreprises : 

• 2 nouveaux partenariats :  

o DGSE avec TRACS qui a été un succès avec une potentielle reconduction  

o LIAN Group : événements en lien avec la Blockchain 

• Formation organisée avec Datadog le 7/11/2018 autour du monitoring 

 

 

LinkCS : 

• Lancement le 12 avril 2018 à 20h 

• Annuaire d’étudiants et des associations du campus 

• Ajout de nombreuses fonctionnalités : photos utilisateurs et assos, design, accès 

restreint aux responsables d’associations pour la DE, événements. 

 

Vie Association : 

• Intégration nouvelle génération :  

o Des formations,  

o Des projets pour les nouveaux 1As (avec un bilan mitigé),  

o Intégration dans l’association réussie,  

o Week-end de cohésion organisé par les 1As,  

o Amphithéâtre de révision du cours d’Algorithmique et Complexité organisé 

par les 1As. 

 

Améliorations infrastructures : 

• Mise en staging de certains services : Ceph, Webaz 

• Couverture wifi : Mise en place de nouvelles bornes, stabilisation en cours 

• Migration du Legacy : notamment les serveurs de Supélec Rézo 

 

Proprification post-fusion 

• Comptes bancaires migrés vers une seule banque et ouverture de comptes pour 

les clubs 

• Dissolution de Supélec Rézo en préfecture 

• Rupture de contrat pour la location de l’imprimante héritée de VIA et rachat d’une 

nouvelle imprimante (sans contrat de location) 

 

Adaptation aux changements du campus 

• Accueil des admissibles : Quasiment tous regroupés à Gif, mise en place wifi 

admissible gratuitement mais payant pour les examinateurs (payé par le service 

des concours) 

• Convention signée depuis décembre avec l’école pour le prêt des IP 

 



Tri-campus et nouveau cursus : 

• ViaRézo n’ira pas à Rennes ou Metz, humainement impossible à tenir 

• Nouveau cursus :  

o Adaptation des horaires de permanence 

o  Reconnaissance de l’associatif au sein du cursus (Projets avec le pôle 

« Associatif informatique », …) 

  

Première proposition : valider le bilan moral 

 

Deuxième résolution : valider le bilan moral 
 
Vote de validation : 
  

Pour : 37  
Contre : 0  
Abstentions : 2 

 

Le quitus du président est validé. 

 

Bilan financier 
 

Mathieu Défosse, Trésorier de ViaRézo : 
 

• Proprification des comptes de l’association qui m’a été léguée : 
 

o Chaque club de ViaRézo a un compte courant 
o Migration de tous les comptes vers une seule banque 

 
• Achats de l’année : 

 
o Matériel pour les résidences 4 et 5 
o Contrat entre Lydia et toutes les associations du campus 
o Rachat de bornes wifi et de matériel au cours de l’année 
o Coût fixe de 60 000€ pour la fibre noire 
o Fibre de transit 
o Imprimante : 11000€ pour rompre le contrat de location précédent et 

racheter une imprimante 
o Soirée d’intégration : 5 100 € complètement payée par ViaRézo malgré la 

co-organisation avec le Gala. 
o Cotisations APRIL et Federez 
o Pulls ViaRézo : 250€ pour nos partenaires au sein de Césal et de la DE 
o Frais bancaires : compte d’un professeur d’escalade de Centrale Paris 

qu’il fallait fermer 
o Avance pour le WEC en attente de remboursement 
o Subventions pour les clubs : HackCS, CS Design 

 
• Rentrées d’argent : 

 
o Cotisations 
o Prestation de 1500 euros avec le service des concours pour les 

examinateurs des concours 
o Partenariats avec la DGSE et des entreprises 

 
 
Laissé pour le futur trésorier : un expert-comptable pour l’association qui devient 
nécessaire 
 



 
 
Quelques remarques ont été soulevées :  

 
o Arnaud Venturi : Pourquoi on ne refera pas la soirée « ViaGalactée » ? - Sacha 

Bernheim : ça s’était fait l’année précédente et ça s’était bien passé donc on a 
accepté. Le Gala devait organiser et ViaRézo devait payer. Cependant, on a dû 
(Sacha et Mathieu) quasiment tout organiser à une semaine de l’événement. On 
est donc plutôt défavorable à une reconduite de l’événement si il est organisé de 
la même manière. 
 

o Benoît Du Garreau De La Mechenie : Pourquoi n’y a-t-il pas de cotisations pour 
Federez et APRIL? – Mathieu : il y en a une pour Federez (775€) inclus dans la 
ligne « événements, meet ups » mais APRIL, on ne l’a pas payé cette année. 

 
o Arnaud Venturi : quelle est la dépense de 15€ pour Free ? – Mathieu : il y avait 

une ligne d’ouverte à VIA à 2euros/mois et on a dû payer pendant quelques mois 
cet abonnement. 

 
Troisième résolution : valider le bilan financier 

 

Vote validation 
  

Pour : 38  
Contre : 0  
Abstentions : 1 

 

Le quitus du trésorier est validé.  
 

 

La séance est levée. 
 
 
 

 

Kim LAMBOLEY,  
Secrétaire de ViaRézo 

 


